

五霞ライスセンターの竣工記念式典が行われました



茨城むつみ農業協同組合が建設を進めていました「五霞ライスセンター」が完成し、7月30日、セレモニーと記念式典が挙行されました。

「五霞ライスセンター」は、茨城むつみ農業協同組合が老朽化した「五霞カントリーエレベーター」に代わる施設として建設したもので、五霞町農業振興の拠点となる施設です。

今後、この「五霞ライスセンター」を利用いただくことで、農家皆様のコスト削減が期待されます。

「道の日」に道路の美化清掃運動が実施されました

8月10日、「道の日」に道路の美化清掃運動が実施されました。

この清掃運動は、茨城県建設業協会境支部が主催となり、道路に投げ捨てられたゴミを拾うことにより、道路管理の大切さを示すとともに、ゴミの投げ捨てを抑制するモラルの確立を目的とするものです。

ゴミの量は減少傾向にあり、意識の高まりがうかがえます。

ゴミの投げ捨てをなくし、これからもきれいな道路を目指しましょう。



まち・体育協会関係大会結果

■第35回体協会長杯争奪ナイターソフトボール選手権大会

- 期日 7月26日～8月29日
- 場所 五霞中学校野球場
- 結果 優勝 原宿台B
準優勝 元栗橋本田
第3位 山王山
原宿台A



優勝した
原宿台Bチーム

■第37回茨城県ソフトボール協会加盟団体対抗親善男子ソフトボール大会

- 期日 8月1日・2日
- 場所 古河市上大野グラウンド、
総和北中学校グラウンド
- 結果 優秀賞（2勝0敗）



優秀賞を受賞した
原宿台チーム

■五霞町消防協力金(生活安全課)

消防団の活動支援として956,500円の拠出金をいただきありがとうございます。

皆さんからご協力いただいた拠出金は、消防団の活動資金の一部に役立てさせていただきます。

今後とも消防団活動に対し、ご理解とご支援をお願いします。

ご協力ありがとうございました

■日本赤十字社資 (健康福祉課)

赤十字活動資金として931,700円の寄付をいただきありがとうございます。

皆さんからご協力いただいた寄付金は、「人間のいのちと健康、尊厳を守る活動」に充てさせていただきます。

今後とも赤十字活動へのご支援ご協力をお願いします。